



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

6 Pièces

250 m²

Réf. 3110

3 990 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite. Villa exceptionnelle situé aux issambres, près du golfe de saint-tropez. Avec une vue imprenable sur la mer, la villa offre des prestations haut de gamme et une Décoration soigné. Les espaces de VI, tels que le salon et la salle à manger, s'ouvrent sur une grande terrasse orienté plein sud, offrant une vue magnifique sur la mer. La villa comprend 5 chambres en suite, chacune avec sa propre salle d'eau. La suite parentale dispose en plus d'un dressing et d'une terrasse privé pour plus d'intimité. l'extérieur est complété par 4 garages, ajoutant un confort supplémentaire aux futurs ...

Exclusive sea view on the gulf of saint tropez. Exceptional location, a stone's throw from the sea and near the center of les issambres, superb contemporary villa with quality services and refined decoration. The living, lounge and dining areas open onto a magnificent south-facing terrace overlooking the sea. The villa offers 5 beautiful en-suite bedrooms, each with its own bathroom, including a master suite with dressing room and intimate terrace area. In the annex, you will find 4 garages for optimal comfort. 550 M from the sea and 1.5 km from the village, you will be won over by this ...

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

